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平
成
22
年
第
３
回
定
例
会
は
、
９
月
２
日

か
ら
10
月
６
日
ま
で
の
35
日
間
の
会
期
で
開

催
し
ま
し
た
。

今
定
例
会
で
は
、
21
年
度
小
浜
市
各
会
計

決
算
認
定
議
案
の
ほ
か
、
小
浜
市
総
合
運
動

場
内
の
陸
上
競
技
場
改
修
事
業
費
な
ど
を
は

じ
め
と
す
る
補
正
予
算
等
の
諸
議
案
が
提
出

さ
れ
、
審
査
の
結
果
、
す
べ
て
原
案
の
と
お

り
認
定
、
可
決
い
た
し
ま
し
た
。

ま
た
、
議
会
案
件
と
し
て
、
北
陸
新
幹
線

若
狭
ル
ー
ト
整
備
に
関
す
る
意
見
書
を
は
じ

め
３
件
の
意
見
書
を
可
決
し
ま
し
た
。

懸
案
と
な
っ
て
い
ま

し
た
小
浜
市
総
合
運
動

場
内
の
陸
上
競
技
場
を

大
幅
に
改
修
す
る
予
算

を
９
月
定
例
会
で
可
決

い
た
し
ま
し
た
。

こ
の
競
技
場
は
、
日

本
陸
連
公
認
第
３
種
競

技
場
と
し
て
認
定
さ
れ

て
い
ま
し
た
が
、
競
技

場
ト
ラ
ッ
ク
の
地
盤
沈

下
等
に
よ
り
、
こ
の
ま

ま
で
は
来
年
５
月
に
迎

え
る
認
定
更
新
が
困
難

と
な
っ
て
い
ま
し
た
。

市
は
、
認
定
更
新
に

向
け
た
改
修
費
用
が
か

さ
む
こ
と
か
ら
対
応
に

苦
慮
し
て
い
ま
し
た
が
、

認
定
継
続
を
求
め
る
署

名
な
ど
皆
様
か
ら
の
強

い
要
望
に
こ
た
え
競
技

場
の
認
定
更
新
に
向
け

た
改
修
を
行
う
こ
と
と

し
ま
し
た
。

今
回
の
改
修
は
、
路

盤
改
良
な
ど
地
盤
沈
下

の
抜
本
対
策
を
行
う
ほ

か
、
必
要
な
備
品
を
買

い
足
す
な
ど
、
公
認
競

技
場
と
し
て
当
分
の
間

の
継
続
を
目
指
し
た
た

め
、
か
な
り
大
規
模
な

も
の
と
な
り
ま
し
た
。

今
年
12
月
中
に
は
本

格
的
な
改
修
工
事
が
始

ま
り
、
来
年
春
頃
に
は

リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
し
た
競

技
場
が
完
成
す
る
予
定

で
す
。

９月定例会の
概　要

陸上競技場の
リニューアル予算を可決！！

区 分 可決件数 可決議案の主な内容

予 算 １０件 22年度各会計補正予算

条 例 １件 小浜市道の駅設置および管理に関する条例の
制定について

認 定 １３件 21年度小浜市各会計歳入歳出決算の認定につ
いて

報 告 ２件 地方公共団体の財政の健全化に関する法律に
おける健全化判断比率の報告について

その他 ６件 道路線を認定することの承諾についてほか

件 名 審査結果
地方財政の充実・強化を求める意見書採択について 採　択

活力ある農業と農村地域社会の発展に向けた要請 不採択

米価の大暴落に歯止めをかけることについて 不採択

ＥＰＡ・ＦＴＡ推進路線の見直しを求めることについて 不採択

免税軽油制度の継続を求めることについて 不採択

◎議案の議決状況（詳しい議決結果は議会ホームページに掲載しています）

◎可決した会計別補正予算額

◎請願の議決状況

会計区分 補 正 予 算 額 補正後の予算額

一般会計 233,022千円 14,051,027千円

特別会計 32,198千円 8,798,299千円

企業会計 78,826千円 933,695千円

合 計 344,046千円 23,783,021千円

◎主な改修内容
・路盤改良およびウレタン舗装（沈下部分の抜本
対策）
・競技トラックの塗り直し（走行レーンの補修）
・縁石取りかえ、ライン引き直しなど
・競技備品購入（投てき距離標識など）
【事業予算8,300万円　うちスポーツ振興くじ
助成を約2/3充当予定】

改修の必要箇所を現地で確認

【2】議会だより



9月定例会での
主な質疑

付託されました議案第53号「平成22年度
小浜市一般会計補正予算（第２号）」から議
案第62号「平成22年度小浜市水道事業会
計補正予算（第１号）」までの10議案につい
て、９月２日、予算常任委員会全体会で各
分科会に調査依頼を行い、９月21日、予算
常任委員会全体会で審査を行いました。
採決の結果は10議案とも、挙手全員にて

原案どおり可決すべきとするものでありまし
た。討論はありませんでした。
審査過程における質疑や意見の主なもの

は次のとおりです。
◎企画総務分科会関係

庁舎施設管理経費について、庁舎正面
については全面調査、あとの部分は５分
の１という考え方で危険な部分がわかる
のかとの質疑に対し、３階部分を調査す
れば、他の階は同じ面であり、ある程度
概算で剥離の割合がわかるので、今回は
３階部分を調査したいと答弁があり、た
だ、概算という意味ではわかるかもしれ
ないが、全面調査についても担当者とよ
く打ち合わせすべきではないかとの意見
がありました。

◎産業分科会関係
お初の道整備事業について、事業着手
の経緯について問われ、事業着手の経緯
として、当初は、常高寺および檀家から
の要望であったが、観光資源としても整
備が必要との判断から、最終的に観光協
会等からの要望を受け事業化し、市とし
ても福井県、国土交通省に要望した。
◎民生文教分科会関係

健康管理者センター運営管理経費につ
いて、健康づくりを推進する上で当該施
設は拠点施設と思うが、築３０年経過し
今後どのように考えるかとの質疑に対し、
現状では高齢者の利用するような施設に
はなっていない。創意工夫をしているが、
拠点施設のあり方については、総合的に
検討すべき段階にきたと認識していると
の答弁がありました。これに対し、縦割
り行政の中で全てやるということではなく、
食のまちづくりの第２ステージの中で、連
携してこの施設をどう生かしていくべきか
を考える必要があるとの意見がありまし
た。

予算常任委員会の
審査状況

◎審査結果
議案第53号
平成22年度小浜市 
一般会計補正予算

（第１号）

原案可決
とすべき

議案第54号～議案第
62号
平成22年度小浜市 
国民健康保険事業特別
会計補正予算（第１号）
など９議案

原案可決
とすべき

予算常任委員会委員長報告より（概要）

来年度供用開始に向け整備が進む「道の駅若狭おばま」

Ｑ. 地方財政の充実・強化を求める陳情に
ついて

Ａ. 昨年度地方交付税、地方自治体に対し
て相当な配慮があった。それと同じくらい
の総額は今年度も措置として来年度もして
いただきたい。記載の各陳情事項に関して
は地方自治体にとって必要不可欠な部分で
あり、この意見書に対して賛成したい。

（企画総務分科会より）

Q. 内外海児童センターをリフレッシュする
が、他の保育園並みのレベルになるのか？

Ａ.以前は、２階を公民館の会議室として
使っていたため、階段は子ども向きでなく、
また、ステップ幅などの関係もあり改造も
できないが、その他に関しては、ほぼ他の
保育園並みにはなるものと考えている。

（民生文教分科会より）

Ｑ. 整備中の道の駅に休館日を設ける必要
があるのか？

Ａ. 道の駅を構成する施設のうち、トイレ
や休憩施設など道の駅自体は３６５日開館
する。特産品販売・展示施設の部分につい
ては、近隣施設の状況を踏まえ、開館時間
や休館日を今後、指定管理者を公募する中
で十分協議したい。

（産業分科会より）

【3】 議会だより


